

Mise à jour du Comité des politiques

Avril 2023

Pennie K., présidente entrante

Jeri W., présidente sortante

Les énoncés de politiques sont les interprétations de nos guides de base, les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service. Ces guides aident à clarifier comment une Tradition ou un Concept peut s'appliquer à une situation déroutante qui pourrait survenir au sein d'Al-Anon ou d'Alateen. Étant donné qu'anticiper et inclure tous les cas particuliers serait impossible, les changements et les ajouts au Condensé des politiques sont seulement faits en réponse à notre croissance et à des circonstances précises.

Le but de la mise à jour des politiques envoyée chaque trimestre par la présidente du Comité des politiques est de fournir de l'information sur :

- les sujets qui sont générés par la fraternité, puis abordés par le Comité des politiques en réponse aux questions et aux préoccupations de la fraternité et qui ont besoin d'être clarifiés ou interprétés à la lumière des Douze Traditions et des Douze Concepts de Service
- le progrès du travail accompli par les groupes de travail, les comités d'élaboration et les comités de réflexion du Comité des politiques.
- les motions de politiques devant être présentées à la Conférence des Services Mondiaux (CSM)
- les motions de politiques adoptées par la CSM.

La réunion du Comité des politiques se tient tous les trois mois, avant la réunion du Conseil d'Administration. Le Comité des politiques s'est réuni par voie virtuelle le 18 avril 2023.

Le comité d'élaboration chargé des sous-sections « Annonce d'évènements » et « Ateliers » du *Manuel de Service Al-Anon/Alateen 2022-2025 (FP-24/27) v2* (pages 91 à 92 et 90) a passé en revue les commentaires des membres de la CSM sur les propositions de changements et a convenu qu'il n'était pas nécessaire de faire des corrections supplémentaires. Après plusieurs années de considération, les révisions apportées à ces sections du « Condensé des politiques Al-Anon et Alateen » ont été à nouveau soumises à la CSM de 2023 pour discussion et ont été approuvées.

Le comité d'élaboration chargé de la sous-section « Services locaux » a animé la discussion de la réunion du Comité des politiques sur le point « Services d'Information (Intergroupes) » traité dans la sous-section « Services locaux » (pages 110 à 111) du Condensé des politiques. Après un examen plus global de cette sous-section, aucune correction n'a été apportée. Le Comité des politiques a également discuté de l'emplacement avant d'approuver dans leur totalité les changements apportés à la sous-section « Services locaux ». Les révisions seront présentées à la CSM de 2024 pour approbation éventuelle.

Le Comité des politiques a fait une recommandation pour clarifier la politique concernant « Choisir un nom de groupe » aux pages 85 à 86 du Condensé des politiques. Le Comité

des politiques a tenu une discussion approfondie sur la forme que pourraient prendre les changements et leur impact sur d'autres sections du *Manuel de Service*. Le Comité poursuivra cette discussion lors de sa réunion de juillet.

Le comité de réflexion sur l'inscription des réunions multiples a convenu qu'une clarification de la sous-section « Inscription des groupes » (page 85) du Condensé des politiques est nécessaire. Le Comité des politiques a parlé de sa suggestion et continuera la conversation lors de sa réunion de juillet.

La réunion s'est terminée par l'approbation du rapport du secrétaire des politiques et de l'ordre du jour des consentements.

Observer le Comité des politiques à l'œuvre nous montre comment les principes spirituels d'Al-Anon sont utilisés pour maintenir l'unité de notre fraternité mondiale, en gardant à l'esprit que l'apprentissage, la connaissance et la sagesse apportent une compréhension plus profonde qui peut être transmise à d'autres. En pensant globalement et en mettant en pratique la connaissance, l'apprentissage et la sagesse, nous comprenons mieux comment les Héritages Al-Anon sont utilisés pour aider la fraternité à grandir.

Comme toujours, le Comité des politiques se réjouit d'entendre les questions ou suggestions provenant de membres, de réunions ou de groupes Al-Anon ou Alateen, ou de Circonscriptions, sur des questions qu'ils souhaiteraient clarifier ou mieux interpréter à la lumière de nos Héritages.